

Schutz- und Hygienevorschriften SFDA 2022

Stand 04.04.2022

Teilnahmebedingungen

Für die Teilnahme an der Veranstaltung gilt:

- Einen Nachweis ist nicht mehr erforderlich. Auch die Maskenpflicht in Innenräumen entfällt. Wir richten dennoch die dringende Empfehlung an Sie, die bislang geltende Maskenpflicht auf freiwilliger Basis fortzuführen.

Für Zuschauer bei der Veranstaltung im Bürgerhaus Unterföhring:

- Ab Sonntag, den 3. April 2022 entfallen die Infektionsschutzmaßnahmen für den Kulturbereich. Auch die Maskenpflicht in Innenräumen entfällt. Wir richten dennoch die dringende Empfehlung an Sie, die bislang geltende Maskenpflicht auf freiwilliger Basis fortzuführen.

- Vom Besuch und von der Mitwirkung an der Veranstaltung werden ausgeschlossen:
 - Personen mit nachgewiesener akuter SARS-CoV-2-Infektion
 - Personen, die einer Quarantänemaßnahme unterliegen
 - Personen mit COVID-19-assoziierten Symptomen (Geruchs- und Geschmacksverlust, akute respiratorische Symptome jeder Schwere)

Maskenpflicht und Mindestabstand

Das Tragen einer FFP2-Maske ist im gesamten Gebäude sowie während der Vorstellung empfehlend. Kinder unter 6 Jahren sind von der Maskenpflicht befreit, für Kinder zwischen 6 bis 15 Jahren ist eine medizinische Maske ausreichend.

Bitte halten Sie mindestens 1,5m Abstand zu anderen Gästen (ausgenommen Familien, Paare, und Personen, die in einem Haushalt leben).

Kontakterfassung

Bei Anmeldung bzw. Ticketkauf sind wir verpflichtet, die Kontaktdaten der Teilnehmer, Besucher und Mitwirkenden zu erheben. Die Daten dienen ausschließlich der Kontaktnachverfolgung im Falle einer bestätigten Infektionskette und werden nach Ablauf von 4 Wochen gemäß § 17 DSGVO vernichtet.

Weitere Hygiene- und Schutzmaßnahmen

- Bitte nutzen Sie die Möglichkeiten der Händedesinfektion im Eingangsbereich und auf den Toiletten.
- Während der Vorstellung wird das Hygienekonzept des IDF "Stage for Dance Art" und des Bürgerhauses Unterföhring durchgesetzt.

Weitere Details entnehmen Sie bitte dem Hygienekonzept SFDA 2022.

Entsprechend der aktuellen Entwicklung und Regelungen werden einzelne Punkte oder die gesamten Vorschriften ggf. laufend aktualisiert bzw. angepasst.